
AM Velten betr. L 300 von Uedorf, Widdig nach Hersel 
Ist das Schild „Innerörtliche Straße“ am Gillesweg verkehrt aufgestellt worden? 
Antwort: 
Das wird geprüft. 
 
AM Stadler betr. Gesunde Erlen an der Straße „Auf der Lüste“ durch Sturm entwurzelt 
Kann ein Schild aufgestellt werden, dass auf die Gefahr hinweist? 
Antwort: 
Es besteht die gesetzliche Verpflichtung, die städtischen Bäume regelmäßig zu überwachen. Es 
wird dadurch sichergestellt, dass Schäden rechtzeitig erkannt werden. Es kann keiner 
verhindern, dass gesunde Bäume bei Sturmböen umstürzen.  
Es kann nur der allgemeine Hinweis gegeben werden, dass man bei Sturm nicht in Wälder und 
unter Bäumen langlaufen sollte. 
Eine besondere Gefahrenstellen ist „Auf der Lüste“ nicht erkennbar.   
 
AM Günther 
Gibt es beim Baugebiet Kardorf Verzögerungen auf Grund von Unstimmigkeiten zwischen der 
Stadt und dem Rhein-Sieg-Kreis? 
Antwort: 
Von Unstimmigkeiten zwischen der Stadt und dem Rhein-Sieg-Kreis ist nichts bekannt. 
 
AM Hanft betr. Haushaltsmittel für die Anschaffung eines Geschwindigkeitsmessgerätes 
Ist eine Anschaffung nach Haushaltsgenehmigung erfolgt? 
Antwort: 
Nein, die Beschaffung ist noch nicht vorgenommen. Sobald wieder Arbeitskapazitäten bestehen, 
erfolgt die Anschaffung. 
 
AM Feldenkirchen betr. Baugebiet Me 16 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Es werden verkehrsgutachterliche Bewertungen, Zählungen vorgenommen. Unter 
Berücksichtigung der Anregungen, die im Rahmen der Bürgerbeteiligung gegeben wurden, 
nehmen die Planungen ihren Lauf. 
 
AM Hochgartz betr. Sturmschaden/Maibaum in Kardorf 
Wie ist die Zuständigkeit bezüglich Sicherheit des Maibaumes? 
Antwort: 
Der Aufsteller ist für die Verkehrssicherheit verantwortlich. Mit dem Stadtbetrieb hat man eine 
Vereinbarung zur Beseitigung von Schäden. Diese haben aber keinen Auftrag vorsorglich bei 
Sturm Bäume umzulegen. 
Bei Mängeln wird den Hinweisen nachgegangen. 
 
AM Wicht 
Gibt es Neuigkeiten von der Verhandlung zwischen der Stadt Bornheim und dem Landesbetrieb 
Straßen NRW bezüglich Bürgerradweg Widdig? 
Antwort: 
Diesbezüglich wurde eine Vorlage für die nächste Sitzung erarbeitet. 
 
AM Prinz  
Handelt es sich bei dem auf der Rheinstraße durch Schlaglöcher sichtbaren Kopfsteinpflaster 
um die Alte Römerstraße? 
Antwort: 



Der Hinweis wird aufgenommen und an den SBB weitergeleitet. Der Stadtbetrieb ist 
verantwortlich, die Verkehrssicherheit der Verkehrsflächen zu überwachen. 
 
AM Bandel betr. Querungshilfe Waldorf Blumenstraße Ecke Schmiedegasse; Lt. Landesbetrieb 
wurde mit dem Bau März 2015 begonnen. 
Wie ist der Sachstand, da bis heute nicht mit dem Bau begonnen wurde? 
Antwort 
Der Hinweis wird aufgenommen und geprüft. 
 
AM Schulz betr. KIGA Freibadwiese 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Die Arbeiten sind im Gang. Das Gebäude ist erkennbar. 
 
 
Der nichtöffentliche Teil der Sitzung wurde nicht mehr aufgerufen, da dafür kein Bedarf mehr 
bestand. 


